

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 10. März 2021

Wahlaufruf des Bürgermeisters

Liebe Mainhäuserinnen, liebe Mainhäuser,

am Sonntag, 14. März, findet in Hessen die Kommunalwahl statt. Sie sind aufgerufen, mit zu entscheiden, wer für sie künftig in der Gemeindevertretung Mainhausen und im Kreistag des Kreis Offenbach Verantwortung trägt und Ihre Interessen vertritt.

Wahlen gerade auf örtlicher Ebene sind das Fundament unseres demokratischen Miteinanders. Wer seine Stimme abgibt, zeigt damit, dass er Interesse an der Entwicklung seiner Gemeinde und des Landkreises Offenbach hat. Es ist ermutigend, dass bereits so viele Wahlberechtigte von der Möglichkeit der Briefwahl Gebrauch gemacht haben. Das zeigt das hohe Interesse und wird die Wahlvorstände in den jeweiligen Wahllokalen gerade in Zeiten der Corona-Pandemie entlasten.

In den Wahllokalen werden alle denkbaren Vorsichtsmaßnahmen ergriffen, um eine faire, freie und vor allem sichere Wahl durchführen zu können. Ich danke ganz herzlich all jenen, die sich bereiterklärt haben, an der Durchführung der Wahlen als ehrenamtliche Helfer mitzuwirken. Ohne diesen besonderen Einsatz wären die Wahlen nicht möglich.

Für das Wahlwochenende bleibt das Testcenter im Bürgerhaus Mainflingen geschlossen, so dass auch hier einer sicheren Wahl nichts im Wege steht.

Die aktuelle Situation stellt alle politisch Verantwortlichen vor besondere Aufgaben und Herausforderungen. Die Kandidaten auf den Listen verdienen umso mehr Respekt und Wertschätzung dafür, dass sie die Bereitschaft haben, sich für ein ehrenamtliches politisches Mandat zur Verfügung zu stellen. Eine Teilnahme an der Wahl und eine möglichst hohe Wahlbeteiligung können den Kandidatinnen und Kandidaten den Rücken stärken für die Arbeit, die sie in den vor uns liegenden fünf Jahren zu leisten bereit sind.

Gehen Sie zur Wahl, geben Sie Ihre Stimme ab und entscheiden Sie mit, wie Ihr persönliches Lebensumfeld in den kommenden Jahren gestaltet wird.

Mit herzlichen Grüßen

Frank Simon
Bürgermeister